

Les 3 praticiens cubains morts en Équateur sont inhumés dans leurs villes natales



La Havane, 22 avril, (RHC).- Ce jeudi ont eu lieu les obsèques des 3 praticiens cubains morts dans le séisme qui a secoué l'Équateur samedi.

A Santa Clara, ville natale du Dr Erick Pérez, des milliers de personnes ont pris part au cortège funèbre qui avait à la tête les principales autorités provinciales et les proches du médecin décédé.

Au village de Lajas, dans la province de Cienfuegos, un groupe nourri de personnes s'est joint au cortège pour dire son dernier adieu à Mme le Dr Barbara Cruz dont le cercueil avait fait l'objet d'une garde d'honneur.

Manzanillo, dans la province de Granma, a rendu des honneurs posthumes au Dr Leonardo Ortiz, au nom de tout le peuple cubain.

Couvert par un drapeau cubain, le cercueil du Dr Ortiz était escorté de gerbes dédiées par le ministère de la Santé, par le Comité provincial du Parti et par l'Assemblée provinciale du Pouvoir populaire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/91371-les-3-praticiens-cubains-morts-en-equateur-sont-inhumes-dans-leurs-villes-natales>



Radio Habana Cuba